
Avis sur la Consultation relative à la planification 2025

Les élus CFE-CGC au CSE Central sont consultés sur le calendrier prévisionnel 2025.

La CFE-CGC déplore qu’après 5 ans de dialogue, d’arguments et d’avis défavorables, la direction ne
prenne pas en compte nos propositions et maintient le fait de vouloir fermer 3 semaines consécutives
pendant la période estivale.
Les principaux arguments sont :

- l’ensemble des établissements ne doivent pas être soumis aux seules contraintes d’une partie de
l’Industrie,

- La direction technique annonce encore des retards sur de nombreux projets et livrables. Ne pas leur
laisser la possibilité de s’organiser ne paraît pas fondé.

- les supports à la clientèle seront amenés à assurer leurs activités lors de cette fermeture, période
durant laquelle les heures de vols sont les plus importantes chez nos clients. Plus de 1200 salariés
ont encore été amenés à modifier leur prise de congés cet été pour des besoins de continuité
d’activités.

Le point positif est que nous abordons ce sujet dès septembre comme demandé par la CFE-CGC l’an
dernier.

Face à ce constat, les élus CFE-CGC au CSE-C donneront un avis défavorable
au calendrier de planification indicatif 2025.


